

Lettre ouverte à Monsieur le MAIRE de HERRLISHEIM

N.A.P.T.F.C.S répond à certains propos de M le MAIRE. (*)

Monsieur le MAIRE,

C'est avec un vif intérêt que nous avons lu votre intervention à l'occasion de la cérémonie des vœux 2013. De toute évidence -et curieusement sans les nommer- vous condamnez l'engagement de citoyens du canton qui se sont pourtant constitués en association. Cette condamnation univoque et publique implique un droit de réponse.

Des membres du Conseil d'Administration de l'association NARTECS souhaitaient vous rencontrer pour vous demander de préciser vos arguments et vous faire connaître leur point de vue, les raisons légitimes de leur inquiétude -voire de leur indignation- quant au projet «LOISIUM» notamment.

Vous avez décidé fermement de ne pas répondre à notre citoyenne et pacifique démarche.

L'é-lecteur appréciera...

Conformément à nos statuts, nous portons ici à la connaissance de l'ensemble de la population de HERRLISHEIM quelques raisons de notre engagement :

Oui, nous nous inquiétons de la circulation générée par le projet, notamment dans Obermorschwihr et Herrlisheim-Vignoble, de la dégradation de notre qualité de vie dans le canton, occasionnée par ce vaste projet «LOISIUM (hôtel, spa, auberge paysanne, vinothèque, etc...)», symbole de notre société de plus en plus inégalitaire.

Oui, nous nous inquiétons pour Marbach et sa quiétude, de la fin de sa vocation sociale... d'intérêt général !

Oui, nous nous indignons qu'un tel projet aussi impactant, ait pu être tenu au secret de longs mois par des élus, y compris lors d'échéances électorales! Quel mépris pour la démocratie!

Et nous n'osons évoquer ici les propos parfois injurieux et les comportements de certains à notre encontre, atteintes à la libre expression tant individuelle qu'associative! Une véritable tentative de mise à l'index.

(*) bulletin communal de février 2013.

Que dire de l'argent public : 3 millions€ de subventions prévues par les collectivités pour un projet privé destiné à une minorité (très!) aisée et dans un Espace Naturel Sensible -ENS- destiné lors de son classement, à être ouvert à un large public!

Combien d'années avant retour sur investissement?

Pendant ce temps, combien de français mal logés en France?

Que dire des annonces de créations d'emplois qui ne seraient majoritairement que précaires, qui ne permettraient pas à leurs «heureux bénéficiaires» d'en vivre dignement !

Que dire de la légitimité des actions dites «minoritaires» que vous aussi, pourtant représentant de l'ensemble de la population, fustigez! Les opposants au Bioscope n'étaient que quelques dizaines sur le terrain, à savoir 0,000003% de la population haut-rhinoise. Vous connaissez la suite ainsi que le coût de l'ardoise pour le contribuable.

Selon vos propres termes, *Par les temps qui courent il serait temps que les élus s'en occupent*, nous sommes tentés d'ajouter : *et les entendent* . Vous rendriez ainsi droit à la parole à tous.

Savez-vous que d'autres associations s'opposent également à ce LOISIUM, *projet très contesté -DNA 23/11/12- ?* Conformément aux lois en vigueur, ne vous en déplaise, elles ont engagé à nos côtés des procédures, apparemment pertinentes, auprès de la Justice.

Voilà quelques-uns des points que nous aurions bien voulu évoquer avec vous...

Les membres de **N.A.D.T.E.C.S.**,
porte-parole d'une population réduite au silence.

«Le monde ne sera pas détruit par ceux qui font du mal mais par ceux qui les regardent sans rien faire.» A.EINSTEIN

Association NARTECS, 2 rue du Muscat 68420 VOEGTLINSHOFFEN
site: www.nartecs.sitew.com ou E-mail: nar-tecs@orange.fr